
 Neuinstall oder Update? generelle
Vorsichtsmaßnahmen und Tipps...
Erledigt

Beitrag von „centris“ vom 13. Juli 2017, 21:10

Alles klar, das versuche ich mal am WE.
Ist die neuste Cloverversion für meine Hardware auch automatisch die geeigneteste?
Vielen Dank erstmal. Muss jetzt leider zur Spätschicht....

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32840-neuinstall-oder-update-generelle-
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